

Cuarta plaza entre los T4 para Javier Rodríguez y Yony Pérez en la Baja Portalegre 500

29/10/2023

Como en Polonia, excelente resultado en la FIA Cross Country Rally World Cup. El piloto grancanario ha sumado unos puntos importantes que podrían colocarle a final de temporada entre los cinco mejores de este certamen. Sin duda, ha sido la prueba más dura a la que se han enfrentado, y es que la lluvia y el barro no dieron tregua a lo largo de las dos jornadas de competición.

El sacrificio tuvo premio para Javier Rodríguez y Yony Pérez. En una nueva cita de la FIA Cross Country Rally World Cup lograron ver la meta final, en este caso en la Baja Portalegre 500, una prueba marcada por la lluvia y el barro. Tanto, que la segunda jornada tuvo que verse recortada para quedarse con unos 300 kilómetros cronometrados.

Si en la jornada inaugural acabaron en la quinta posición entre los T4 sobre alrededor de una decena de participantes en esta ventana de la competición, este sábado en la jornada más exigente, subieron un peldaño para finalizar cuartos a un paso del que hubiese sido su primer podio a nivel mundial.

Ese resultado, cuando resta una prueba para finalizar la FIA Cross Country Rally World Cup -cita en la que no estarán presentes- les puede permitir acabar entre los cinco primeros de este campeonato del mundo, y es que, sin duda, los puntos logrados en Portugal valen su peso en oro.

No en vano, el sacrificio ha sido mayúsculo. Las adversas condiciones en las que se desarrolló la prueba llevaron al equipo al límite de sus fuerzas. Sin duda, el apoyo de los miles de aficionados que seguían la prueba fue un motor para llegar hasta el final.

“De lejos, es la prueba más dura que he disputado nunca”, aseguró Javier Rodríguez nada más finalizar la Baja Portalegre 500. “Ha sido difícil, con puntos muy complicados y de cierto riesgo, pero junto con Yony hemos sido fuertes, especialmente para acabar la etapa del sábado. Se hizo larguísima”, explicaba el grancanario. “La cuarta plaza entre los T4, como en Polonia, nos va a reportar unos buenos puntos a nivel FIA, así que junto al hecho de haber estado siempre en la meta, nos deja un buen sabor de boca de cara a nuestros próximos proyectos”, sellaba el piloto.

El equipo Javier Rodríguez Rally cuenta para esta temporada con el apoyo del Cabildo de Gran Canaria y la colaboración de Armas Motor.

